

ABSTRAK

ROFI HARTANTI SUPIH. *Nilai-nilai Dakwah Dalam Tradisi Permainan Bola Api (Studi Deskriptif Tentang Nilai-nilai Dakwah dalam Tradisi Permainan Bola Api Sebagai Media Dakwah di Pesantren Babakan Ciwaringin Cirebon).*

Nilai-nilai dakwah bukanlah suatu barang yang mati, melainkan nilai dinamis yang disesuaikan dengan semangat zaman dan perkembangan ilmu pengetahuan yang ada di masyarakat. Untuk mewujudkan hal tersebut, seorang santri perlu menginternalisasikan nilai-nilai dakwah dalam dirinya, sehingga pesan-pesan dakwah yang akan di sampaikan akan mempertimbangkan nilai-nilai dakwah tersebut dalam kegiatan dakwah sehingga berjalan sesuai dengan apa yang di harapkan. Kondisi ini dapat teramati pada santri dan kyai mengenai nilai-nilai dakwah dalam tradisi permainan bola api di Pondok Pesantren Babakan Ciwaringin Cirebon.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui nilai-nilai dakwah dalam tradisi permainan bola api sebagai media dakwah tempat penelitian dilakukan di Pesantren Babakan Ciwaringin Cirebon.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif, dengan metode ini dimaksudkan untuk menuturkan dan menafsirkan data mengenai tentang Nilai-nilai Dakwah dalam Tradisi Permainan Bola Api. Alasan menggunakan metode ini karena dapat memberikan gambaran secara logis dan sistematis. Penelitian ini di lakukan dengan menempuh langkah-langkah: menentukan lokasi penelitian, menentukan metode penelitian, menentukan jenis dan data sumber, menentukan tehnik pengumpulan data, dan akhirnya mengolah dan menganalisis data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Proses pelaksanaan tradisi permainan bola api di Pondok Pesantren Babakan Ciwaringin ini terdiri dari persiapan sebelum melakukan tradisi permainan bola api, pelaksanaan tradisi permainan bola api, dan perayaan haflah *Akhirusannah Mutakhorijin*. Selain itu hasil penelitian ini juga memperlihatkan bahwa Nilai-nilai dakwah dalam tradisi permainan bola api ini dilihat dari Nilai Spiritual dan Nilai Sosial. Nilai Spiritual yang meliputi ketaatan, *ta'dzim*, patuh, dan *tawakal*. Begitupun dengan Nilai Sosial yang terdiri dari taat asas (aturan), kekompakan, gotong royong, dan tertib.

Berdasarkan temuan ini dapat disimpulkan bahwa nilai-nilai dakwah dalam tradisi permainan bola api sebagai media dakwah di Pondok Pesantren Babakan Ciwaringin Cirebon ini dapat dilihat dari Nilai Spiritual dan Nilai Sosial.